

周北中だより11月

令和5年 11月1日 発行

「100日间の努力」

ひと月前までは、多くの人が半袖を着ていたことが信じられないくらい涼しくなってきました。一気に冬に向かいそうな勢いです。インフルエンザも流行し始めているので、特に体調管理に気を付けて日々過ごしましょう。

さて今回は、「100 日间の考力」という言葉を紹介します。何事も、できなかったことができるようになるには、大体100 日間かかると言われています。私の経験からも、難しいと思いながら挑戦してきた様々なことは、マスターするまで100 日間かかったように思います。

今月、3年生は進路説明会や懇談を経て、本格的に進路選択に向き合う時期になります。入試まではおよそ100日間です。100日間、勉強を辛抱強く頑張ってみましょう。努力・辛抱には必ず報いがあります。とは言え、なかなか急にやる気スイッチは入りません。自分のペースをつかむまではたいへんです。今こそ、周りの友達と励まし合える「チーム岡北」の力を発揮しましょう。受験勉強は団体戦です。

1年生・2年生の学習でも部活動でも同じことが言えます。これから冬を迎え春が来るまでの「100 日向の考力」を重ねていくことが大切です。それぞれ具体的な目標を掲げ、意義ある日々を送ってほし いと願っています。

新生徒会執行部・後期専門委員会 活動開始

10月5日(木)に、生徒会執行部役員選挙の立会演説会と投票を行いました。今年度は、4年ぶりに体育館に集まっての演説会でした。どの立候補者も、新たな生徒会活動への抱負や岡北中学校の良さを更に伸ばしていくための思いを熱く訴えました。演説後にはフロアから大きな拍手があり、しっかりとその思いを受け止めたことが伝わってきました。投票の結果、当選者は以下のメンバーです。

30日(月)の後期専門委員会では、2年生の新委員長が決まり、活動を始めています。3年生からのバトンを確実に受け取り、新たな岡北中の歴史を紡いでください。



会 長	田尻 百花さん	(2D)
副会長	須々木 綾香さん	(2A)
	久松 大和さん	(1D)
書記	土田 愛華さん	(2A)
	礒島 咲笑さん	(1C)
	長﨑 絢香さん	(1C)

◆ やる気に満ちた生徒会執行部メンバー

「文化の秋」一文化委員会の活動一

校門付近や階段の季節を感じる掲示物にはいつも 感心します。また「文化ニュース」での先生へのイ ンタビューや図書館クイズは、興味関心を抱きます。 文化薫る岡北中の魅力として後期活動も楽しみです。



階段掲示物。貼り絵になっています。素晴らしい。 与謝蕪村の俳句は、趣がありますね。

「朝一番のプレゼント」

先月は公開研究授業等で、外部の方が学校を訪問する機会が多くありました。その際、外部の方は生徒の皆さんの挨拶(あいさつ)に感心され、にこやかな表情で「素晴らしい学校ですね」と学校をお褒めくださりました。また、先日の大学生の学校見学では、皆さんの気持ちの良い挨拶やコミュニケーションに感激し、お礼に学校に貢献したいと、自主的に自分たちが使った控室を掃除して帰ってくれました。さすが大学生、見習いたいですね。

私は毎朝、皆さんと挨拶を交わしていると、気持ちが朗らかになり、**「あいさっは、頼ー春のプレゼント」**という標語を思い出します。

今月の1年生・2年生は、地域調べや職場体験で地域に出かけ、普段出会うことの少ない方々と接します。まずは「親一番のプレゼント」の挨拶を通してコミュニケーションを取ってほしいと思います。そして、このご縁を大切にして、様々な学びを得てほしいと期待しています。校外学習は、学校教育目標の「自立に向かって成長し、社会に貢献できる」絶好の機会です。

保護者の皆様へ新制服のエンブレム決定と新制服披露のお知らせ

生徒会から夏休み期間にエンブレムデザインを 募集したところ、7人から15種類の図案の応募が ありました。それぞれの案を比較検討しながら、業 者と調整し、右のデザインになりました。

新しい制服の披露を、11月21日(火)~28日(火)の個別懇談会の期間中に、B棟2階の会議室(最も西にある教室です)で行います。右のエンブレム・ボタンとネクタイ・リボンをコーディネートすると、7月の「新制服見本展示」とは少し違った感じにも見えます。完成版の新制服を、ぜひこの機会にご覧ください。





▲ エンブレム (左) とボタン (右)。 藤森友志さん(3C)の図案がベースになっています。 ボタンも、エンブレムの図案を反映させて作成して います。

さん太タイムズ(11/1)に本校の取組が掲載

本日の山陽新聞15面「さん太タイムズ(子どもしんぶん)」に、弁論大会のテーマ選びなどに新聞 を活用した取組が大きく紹介されました。校長室前や会議室等に掲示していますので、この新聞記事も お見逃しなくご覧ください。

··········· 11月の主な行事 ···········

1 (水),2(木),6(月),13(月),14(火) 教育相談

4(土),5(日) 秋季県大会

8 (水) ~10 (金) 2年 職場体験学習 10 (金) 3年 進路事務説明会

16 (木) 1 年 地域調べ学習 17 (金) 人権教育講演会

21 (火) ~28 (火) 個別懇談会

29 (水) ~12/1 (金) 3年 第3回定期考査

オレンジリボンを知っていますか?



厚生労働省では11月を「児童虐待防止推 進月間」と定めており、民間・地方自治体・ 国が連携したオレンジリボンキャンペーン が全国的に広がっています。